



## Communiqué de presse

Paris, le 3 mai 2024

### ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024 : NADIA REMADNA CANDIDATE EN DEUXIÈME POSITION DE “NOUS LE PEUPLE”

Travailleuse sociale depuis plusieurs années dans les quartiers dits sensibles (ZEP, ZUP), actuellement éducatrice spécialisée, diplômée de l'Institut Régional du Travail Social (IRTS), et mère de quatre enfants, j'ai constaté avec le temps la montée de l'échec scolaire, l'épuisement des mères qui élèvent seules leurs enfants et la montée de la radicalisation islamiste avec les fillettes voilées, les jeunes gens au discours rigoriste, l'arrivée des « grands frères » mis en place suite aux émeutes de 2005, et l'implantation des associations islamistes favorisées par certains élus qui achètent une paix sociale factice en fermant les yeux sur la destruction de nos principes républicains.

J'ai alors créé il y a plus de 10 ans la « Brigade des mères », association qui vise à mobiliser les parents, et en particulier les mères sur ces sujets. Nous avons notamment dû faire face au phénomène des départs de jeunes pour le djihad en Syrie et nous avons travaillé avec les familles pour lutter contre les phénomènes de radicalisation.

J'ai aussi écrit un livre en 2016 : "Comment j'ai sauvé mes enfants", résumant mes combats et mes démarches auprès des élus, comme François Hollande, pour les conscientiser.

Pour continuer mon combat en défense des principes républicains, la laïcité, la fraternité, la justice et la cohésion sociale, j'ai décidé de mener avec Georges Renard-Kuzmanovic la liste « Nous le peuple » pour les élections européennes, car ces principes sont menacés par le rouleau compresseur uniformisateur et fédéraliste de l'Union européenne. C'est aux Français de choisir leur destin et non pas d'abandonner la souveraineté du peuple à des instances supranationales non élues.

Le peuple français dans sa diversité est attaché à nos principes républicains, ils font notre cohésion. Il ne s'agit plus de subir ou de dénoncer leur étiollement, mais de s'engager pour qu'enfin triomphe l'idéal républicain, redonner sens à nos existences et qu'enfin fleurissent « Les Jours Heureux » selon les engagements du Conseil National de la Résistance.

Pour plus d'informations sur les candidats et les idées de Nous Le Peuple : <https://www.nous-le-peuple.fr>

Contact : [presse@nous-le-peuple.fr](mailto:presse@nous-le-peuple.fr)

RELATIONS PRESSE DE LA LISTE NOUS LE PEUPLE

SOUVERAINETÉ - PAIX - JUSTICE SOCIALE

[www.nous-le-peuple.fr](http://www.nous-le-peuple.fr)